

Exonhit et Allergan : collaboration renouvelée

Compte Test - 2011-11-02 20:58:00 - Vu sur pharmacie.ma

La société de biotechnologie Exonhit vient d'annoncer le renouvellement de sa collaboration avec Allergan, pour la découverte de nouveaux composés thérapeutiques. Ce renouvellement de collaboration ira jusqu'à Décembre 2013 et ses objectifs restent inchangés avec l'identification, le développement et la commercialisation de composés pour le traitement de maladies neurodégénératives, de la douleur et de l'ophtalmologie. Loïc Maurel, Président du Directoire d'Exonhit a déclaré à l'issue de cet accord : « nous sommes très heureux que notre collaboration stratégique de longue date avec Allergan soit étendue jusqu'à décembre 2013. Cette collaboration a déjà apporté une valeur significative à nos deux entreprises, et nous sommes confiants qu'elle continuera à le faire à partir de nos succès récents et avec l'avancée de nouveaux programmes précliniques vers le développement clinique ». Pharmacies.ma - 2 novembre 2011